

GDM

DOSAGGIO E COLORAZIONE



ALIMENTAZIONE DOSAGGIO GRAVIMETRICO SUPERVISIONE INTEGRATA DI PRODUZIONE
 GRAVIMETRIC FEEDING AND BATCHING THROUGH INTEGRATED PRODUCTION SUPERVISION
 ALIMENTATION GRAVIMÉTRIQUE ET DOSAGE GRÂCE À LA SUPERVISION INTÉGRÉE DE LA PRODUCTION



Dosatore gravimetrico particolarmente adatto per presse ad iniezione, soffiatrici ed estrusori, per macchine riempitrici e confezionatrici di materiali granulati e farinosi. La robusta struttura in Inox della macchina ed il particolare software ne permettono l'installazione anche su macchine con vibrazioni controllate. La diversa tipologia di costruzione permette indifferentemente l'abbinamento da 2 fino a 6 componenti diversi dosati anche in minime quantità con i normali dosatori a vite.

Gravimetric dosing particularly suitable for injection moulding, blow moulding machines and extruders, filling and packaging machines for granulated and powdery materials. The solid steel machine frame and the particular software allow its installation even on machines with constant and controlled vibration. The different types of construction allow the combination of 2 to 6 components, differently dosed in small amounts with normal dosing screw.

Dosage gravimétrique particulièrement adapté aux machines d'injection, de soufflage et d'extrusion, machines de remplissage et d'emballage pour matériaux granuleux et pulvérulents. Le châssis de la machine en acier massif et le logiciel particulier permettent son installation même sur des machines avec des vibrations constantes et contrôlées. Les différents types de construction permettent la combinaison de 2 à 6 composants, dosés différemment en petites quantités avec une vis de dosage normale ou un venturi.



La programmazione e la gestione delle ricette è semplice ed intuitiva, sul controllo touch screen ogni funzione è segnalata con una simbologia che raffigura la parte che si sta programmando, ogni anomalia è raffigurata con la parte in allarme.

The programming and management of the recipes is simple and easy: on the control touch screen each function is indicated by a symbol that represents the part you are programming and in the case of any malfunctioning, each part is represented on the screen.

La programmation et la gestion des recettes sont simples et faciles : sur l'écran tactile de contrôle, chaque fonction est indiquée par un symbole qui représente la matière à programmer et en cas de dysfonctionnement, chaque doseur est représenté sur l'écran.

	NUMERO MATERIALI - MATERIAL NUMBERS								
	2	3	4	5	6	1 screws	2 screws	3screws	
	Kg/h						Calo produzione Kg/h - Decrease the production kg/h		
GDM 250	250	200	150	100	70	-40	-85	-135	
GDM 650	650	600	560	510	410	-40	-85	-135	
GDM 1000	1000	700	600	550	450	-30	-55	-110	
GDM 1500	1500	1100	900	750	650	-20	-35	-90	

